

COMUNICADO DE PRENSA

SEyd/245
Chihuahua, Chih., a 15 de octubre de 2024

Beneficia Estado con estímulo económico a 479 trabajadores de Personal de Apoyo y Asistencia la Educación

- *Fueron entregados incentivos por un monto cercano a los 14 millones de pesos*

En reconocimiento a su compromiso, la Secretaría de Educación y Deporte (SEyD) entregó estímulos y reconocimientos a 479 trabajadores que forman parte del Personal de Apoyo y Asistencia la Educación (PAAE) 2024, por sus 10, 15, 20, 25, 28, 30 o más años de servicio.

En total, el Gobierno del Estado realizó una inversión de 13 millones 835 mil 272 pesos, para incentivar la labor que realizan en sus respectivas áreas.

El titular de la SEyD, Francisco Hugo Gutiérrez Dávila, comentó que en la tarea educativa toda la estructura es de suma importancia para conformar ese engranaje y crear entornos propios para el aprendizaje, en beneficio de las niñas, niños y adolescentes.

“La indicación y compromiso de la gobernadora Maru Campos es precisa, trabajar de manera conjunta para construir un sistema educativo inclusivo, integral, humanista, que además de formar académicamente, cultive valores y habilidades que preparan al alumnado chihuahuense para enfrentar los retos del futuro”, comentó.

Manuel Quiroz Carbajal, secretario general de la Sección 42 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), destacó el compromiso y coordinación con la administración estatal, que ha atendido pendientes que afectaban al magisterio desde tiempo atrás.

Por su parte el representante del Comité Ejecutivo Nacional (CEN), de dicho gremio magisterial, Luis María Aguilar Castillo, resaltó el impulso que se tiene en Chihuahua para consolidar las acciones que beneficia a toda la estructura, en esta ocasión, al Personal de Apoyo y Asistencia la Educación.